

Sie gratulierten dem Jubilar: MGV-Vorsitzender Christian Lutter (r.) und Dirigent Bernhard Schmidhuber (I.) sowie Ehefrau Rosemarie.

Ein Ständchen zum 70.

Bodenwöhr. Der Männergesangverein konnte seinem Sangesbruder Georg Jobst kürzlich zum 70. Geburtstag gratulieren. MGV-Vorsitzender Christian Lutter lobt ihn als große Stütze im 2. Tenor, für den treuen Besuch der Singstunden und sein handwerkliches Geschick.

Lutter rechnete dem Jubilar hoch an, dass er als einziger Sänger vom aufgelösten

Brucker Chor, dem er 18 Jahre angehörte, nach Bodenwöhr gewechselt sei. Er überreichte Jobst die Vereinsarmbanduhr mit Widmung. Ein Dankeschön in Form eines Blumenstraußes gab es auch für Ehefrau Rosemarie. Natürlich hatten die Sangesbrüder auch das entsprechende Geburtstagsständchen für den Jubilar parat. Zur Familie gehören zwei Söhne sowie eine Enkelin. tgl